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Muchos lo conocieron en 
su “oficina”, como el mismo 
la llama, en la esquina de 
Lautaro con Chorrillos don-
de por mucho tiempo vendió 
frutas. Es un hombre de hu-
milde talante, siempre pres-
to a una buena conversación, 
cercano y sobre todo familiar.

Así es Gustavo González, 
concejal en ejercicio de la co-
muna de Angol y quien aspi-
ra a reelegirse para un nuevo 
período, pues asegura que la 
experiencia acumulada en 
los últimos años en el cargo, 
le ayudan a tener una visión 
amplia sobre lo que se re-
quiere en la comuna. Hoy, en 
entrevista con Las Noticias 
de Malleco, deja ver su aná-
lisis sobre el actual proceso 
electoral que el próximo 26 
y 27 de septiembre llevará a 
los votantes a las urnas.

¿Don Gustavo ya está en 
plena disposición de ser 

reelecto como concejal de 
Angol?

La verdad es que yo den-
tro de mis planes es ir paso 
a paso. Tuvimos este primer 
periodo que yo lo considero 
que es de aprendizaje, co-
nocimiento, porque cuando 
uno llega al Concejo Munici-
pal se encuentra con una rea-
lidad diferente a la que uno 
cree por las cosas que tiene 
que hacer y las facultades 
que tiene como concejal. Así 
que ha sido, como le digo an-
tes, un periodo de aprendiza-
je, conocimiento y creo que 
hoy tengo más herramientas 
para poder seguir en el Con-
cejo Municipal.
¿Qué es lo que le permitió 
esa experiencia? ¿Qué fue 

lo que más le costó o lo 
que más aprendió?

Bueno, en realidad no, 
para ser sincero no me cos-
tó mucho, sino que digamos 
entrar en el rodaje de los 
mismos Concejos, porque si 
bien es cierto las facultades 
que tienen los concejales son 
normar, resolver y fiscalizar, 
pero en el fondo después 
uno se transforma en un in-
terlocutor o un enlace como 
le llamo yo, entre la comuni-
dad y la Municipalidad, por-
que pasa de que por ejemplo 
hay necesidades que tienen 
los vecinos y se las hacen 
saber a uno que es el enlace 

directo y poder coordinarlo 
con los diferentes departa-
mentos municipales, ya sea 
Departamento de Obra, De-
partamento de Aseo, Rentas 
y Patentes y también el sis-
tema de salud también que 
son cosas importantes que 
maneja el Municipio como es 
la educación, la salud.

¿Ahora tiene muchos 
desafiantes porque 

hay cualquier cantidad 
de candidatos en esta 

elección, le preocupa esa 
situación?

Bueno, la verdad es que en 
esta oportunidad hay menos 
que la vez anterior, pero sin 
embargo como dice usted las 
competencias y todo, cada 
uno tiene su marca, cada 
uno tiene su sello y como en 
Angol casi todos nos conoce-
mos, así que tengo confianza 
de que pueda ser reelecto 
otra vez por el trabajo des-
empeñado que uno ha mos-
trado a la comunidad.

¿Cómo puntualizaría 
usted ese trabajo para 

que la gente pueda saber 
qué hizo este concejal a lo 

largo de este tiempo?
Bueno, principalmente 

cuando uno es concejal es 
parte de la gestión municipal 
y por lo tanto como le vaya al 
Municipio uno está digamos 
inserto en eso, por ejemplo 
en la aprobación y resolu-
ciones de muchos proyectos 
que se han hecho a la comu-
na pasan a través del Concejo 
Municipal, la cual uno tiene 
que ir aprobando por el tema 
digamos de que son cosas 
para nuestra comuna como 
convenios, como las platas 
que llegan de la Subdere para 
diferentes proyectos que 
presenta la Municipalidad, la 
comunidad.

¿Usted como presidente 
de la comisión de deporte, 

cuál cree usted que ha 
sido su principal aporte?
Bueno, el principal aporte, 

digamos, en lo que es depor-
te, es trabajar con diferentes 
asociaciones, ya sea los de-
portivas en sus diferentes 
especialidades, también tra-
bajar, ejecutar un protocolo 
también junto con la Oficina 
Municipal de Deportes para 
las ayudas de los deportistas 
de élite, deportistas desta-

Gustavo González confía en que será 
reelecto como concejal de Angol

Cree que su mayor ventaja competitiva 
radica en la experiencia que ha ganado en los 

últimos años como concejal en ejercicio
“Me encanta mi 
familia, soy más 
de familia yo de 
hogar, padre de 
dos hijas, son 
espectaculares, 
profesionales. Y 
tengo mis cuatro 
estaciones, como 
les digo yo, mis 
cuatro puntos 
cardinales, 
son mis cuatro 
nietos”.

Nanette Andrade

cados, estar siempre atentos 
a los requerimientos de los 
diferentes clubes, ya sea los 
que tiene la municipalidad, 
los diferentes talleres depor-
tivos; hoy hay muchos ta-
lleres deportivos, de todo lo 
que usted quiera, así que hay 
desde el fútbol, que es el más 
común, hasta karate, rugby, 
danza, baile entretenido.

Hoy se gasta mucho di-
nero en monitores y en las 
diferentes actividades de-
portivas, pero nosotros, yo 
al menos yo no le digo que 
es un gasto, es una inversión, 
porque al invertir en deporte 
nos ahorramos en salud, nos 
ahorramos en poder judicial, 
nos ahorramos en psicólogo, 
en todo ese tipo de cosas, 
porque sabemos la impor-
tancia que tiene el deporte 
en nuestras vidas. Nos en-
seña principios, valores que 
nos van a servir para toda 
nuestra existencia.

¿Qué cree usted que lo 
diferencia del resto de los 

candidatos?
El conocimiento que tiene 

la gente de mí. Porque pasa 
que yo sea concejal no es ca-
sualidad, es una consecuen-
cia de muchos años de traba-
jo, porque yo vengo haciendo 
cosas que no es necesario ser 
concejal, ni darlas a conocer 
tampoco. Así que ha sido 
siempre un trabajo silencio-
so, trabajo social a través de 
años.

¿Ahora, qué cree usted 
que se pudo haber hecho 

en esta última gestión, que 
no se hizo y que debería 

reenfocarse para la 

siguiente gestión?
Bueno, para mí lo más im-

portante sería que lo hemos 
manifestado y ojalá se pue-
da ejecutar dentro de este 
periodo que se viene, por 
ejemplo, un polideportivo, 
porque hay, por ejemplo, dis-
ciplinas que no tienen donde 
entrenar. Por ejemplo, hoy 
está muy fuerte lo que es el 
handball, por ejemplo, pero 
no hay una cancha de hand-
ball acá en Angol, no hay un 
espacio habilitado para eso. 
Y también, por ejemplo, la 
danza, la gimnasia rítmica, 
la gimnasia artística, tam-
poco tienen un lugar. Y al 
existir un lugar físico donde 
pueda ejercer todas esas ac-
tividades, vamos a dar más 
continuidad a los diferentes 
deportes y disciplinas que 
existen en la ciudad.

Algunos angolinos han 
criticado la labor del 
Concejo Municipal, 

dicen que les ha faltado 
fiscalización, ¿Cómo lo ve 

usted desde adentro?
Puede ser que a lo mejor la 

gente no sabe a veces cuando 
se fiscaliza, porque pasa de 
que todo no se comunica, a 
lo mejor faltó más comuni-
cación. Ahora, por ejemplo, 
puedo decirle también que 
hay que ser bien respetuoso 
también de las comisiones, 
porque pasa de que cada co-
misión tiene un presidente, 
y ese presidente pasa a ser 
el vocero de la comisión, y si 
existe alguna irregularidad 
o alguna cosa que amerite 
lo hace el encargado. Y a lo 
mejor hay cosas, por ejem-

plo, cuando usted va a inau-
guración de una sede, sabía 
cuál era el proyecto y todo, 
al verlo ya está fiscalizando, 
al asistir ya y se encuentra 
que a lo mejor no era algo 
que correspondía, no iba a ir, 
ya estamos fiscalizando. Por 
ejemplo, como les digo, si 
fuimos a una cancha en una 
oportunidad y estaba agrie-
tada el cemento se informa 
automáticamente, pero no se 
le comunica a toda la comu-
nidad. A lo mejor falta más 
información en la fiscaliza-
ción.

Para quienes no lo 
conocen, háblenos un 

poco de su formación, de 
su trayectoria, de lo que ha 
hecho a lo largo de su vida.

Bueno, mi profesión es 
contador. 

¿Dónde estudió?
Estudié acá en Angol, en 

el liceo comercial. Luego me 
fui de la ciudad, buscando 
siempre, uno de mis anhe-
los era irme, irme lejos. Pero 
después, con el tiempo, por 
ejemplo, empecé a trabajar 
en Santiago, en la parte del 
departamento de crédito, en 
almacenes París. Pero des-
pués me apasionó la venta 
y me cambié al rubro de la 
venta. Y ahí ejercí por casi 
40 años, en ventas, el retail. Y 
por eso le digo, siempre ten-
go una cercanía con la comu-
nidad. Y bueno, y dentro de 
ese lapso vine de vacaciones 
en una oportunidad acá y 
después no volví, me quedé. 
Y como digo yo siempre, uno 
vuelve al lugar donde fue fe-
liz.
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